

10月26日 高梁市民体育館(落合町近似)  
女子Vリーグ高梁大会を開催

「2019-20 V.LEAGUE DIVISION1 WOMEN」の試合が行われ、岡山シーガルズが久光製薬スプリングスと対戦し3-0で勝利しました。当日は市内団体による出店のほか、ダンスの披露やバレーボール教室などのホームゲームイベントも開催されました。また、試合後には通算230試合出場を達成した宮下遥さんの「Vリーグ栄誉賞」受賞記念セレモニーも行われました。



市内団体による出店



「Vリーグ栄誉賞」受賞記念セレモニー



満員のなか熱戦が繰り広げられる

11月6日 高梁総合文化会館(原田北町)  
大村智先生特別講演会を開催

平成27年にノーベル生理学・医学賞を受賞した大村智さん(北里大学特別栄誉教授)の講演会を開催しました。大村さんは、山田方谷の「至誠惻怛」という言葉に感銘を受け、2015年のノーベル賞受賞時にはその言葉を色紙に墨書されました。このことがご縁となり、今回の講演会が行われました。当日は、市内高校生など約900人が大村さんの貴重な話を聴講しました。



大村智さん



高梁城南高校と高梁高校の生徒から記念品を贈呈



講演会の様子

10月16日~18日 高梁市役所ほか  
友好都市との交流を深める



筑西市職員との記念写真

友好都市・茨城県筑西市との「職員相互派遣研修」により、4人の職員が高梁市を訪れました。先行事例や行政課題などを調査・研究しスキルアップを図ることを目的に、市の主要事業や観光地などについて相互理解を深めました。また、10月30日から11月1日まで本市職員4人を筑西市へ派遣し、交流を深めました。

10月11日 松山高校(原田北町)  
創立70周年を記念して



記念式典であいさつをする松下泰久校長

夜間定時制の松山高校で「創立七十周年記念式典」が行われました。当日は在校生や卒業生など約70人が出席。歴代の校長や教職員に感謝状が贈られ、式典後には備中神楽が披露されました。松山高校は昭和24年に県立高梁第二高校夜間部として開校。現在の在校生は20人で、これまでに516人の卒業生を送り出しています。

11月4日 吉備国際大学(伊賀町)  
高梁の魅力を発信!



ステージでトークを繰り広げる

お笑い芸人として活躍している東京ホテイソン(グレープカンパニー所属)に、自身の活動を通じて高梁市の魅力を発信する「備中高梁伝えたいし!」を委嘱しました。ツッコミ担当のたけるさん(写真左)は成羽町下原の出身。備中神楽の独特な言い回しをツッコミに用いるなど、高梁市の魅力を芸能活動に活かされています。

10月25日 高梁市役所(松原通)  
地域の課題解決に向けた取り組みを



事業の進捗状況を発表

高梁市市民提案型まちづくり支援事業に採択された4事業の中間報告会を開催しました。当日はそれぞれの活動について報告し、まちづくり事業審査検討委員がアドバイスをを行いました。また、報告会后に開催した市民活動交流会には地域活動団体やボランティア団体の関係者34人が参加し、交流を深めました。